



Adoración Nocturna de Manzanares

Primer Centenario 1896-1996

El culto a JESUS SACRA-MENTADO es importantísimo dentro de la liturgia de la Iglesia Católica.

Rendir adoración al Dios-Hombre con su presencia real en la Hostia consagrada, pedir perdón por nuestras faltas y ayuda para nuestros problemas y los de toda la humanidad, en unas horas de silencio y recogimiento en las vigilias mensuales, cuando la mayoría de la gente duerne y descansa, es más importante para la vida comunitaria de lo que podemos creer.

Pues bien, todo ello lo hacen unos grupos de hombres y mujeres, repartidos por todo el mundo, sin ruidos y sin pregones y esto es la ADORACION NOCTURNA, movimiento religioso de seglares, con plena vigencia en la actualidad cercana y al tercer milenio del Cristianismo.

A España llegó el mismo de la mano de don Luis de Trelles (1819-1891), el cual, tiene abierto proceso de beatificación y a MANZANARES (C. Real) de la del P. Francisco Tarín, S.J., también próximo a ser beatificado-, el 31 de Diciembre de 1.896, siendo la tercera Sección de la provincia, después de Valdepeñas y Daimiel.

Fue su Primer Presidente DON CANDIDO GARCIA que, junto a D. Santiago Alcarazo y a D. Agustín Fernández Arroyo, entre otros, acompañaron al Padre Jesuita en su fundación. La Guerra Civil de 1936-1939, desorganizó la Sección y hasta puso en peligro la vida de los adoradores, sagún nos cuentan.

Terminada la contienda, el 7 de Enero de 1940, en casa de un Adorador-veterano, se reorganizó la misma, saliendo Presidente D. PEDRO DELGADO ABAD, que le dió un gran impulso.

Le siguieron de Presidentes: D. ANTONIO LOPEZ DE PA-BLO PEÑA, en cuyo período se celebraron la «BODAS DE ORO» (1896-1946), con gran solemnidad.

D. ANGEL MAZARRO GONZALEZ,

D. JUAN-ALFONSO RUIZ-ELVIRA MIRA.

D. ALBERTO MAZARRO NA-RANJO, que celebró las «BO-DAS DE DIAMANTE» (1896-1971), con Pregón por D. León Ramos G. Sacristán, Misa concelebrada por D. Juan Hervás y Benet, Obispo de C. Real, Consiliario P. Cristino del Carpio y otros consiliarios que han dirigido la Sección, Vigilia Extraordinaria y Procesión de Banderas de los pueblos asistentes, etc.

Después, el 26/27 de Junio de 1976, desarrolló la «VIGILIA DE ESPIGAS DIOCESANA», con motivo de sus ochenta años de existencia, a la que concurrieron 23 pueblos, con una gran Procesión de Banderas, Misa concelebrada por el Sr. Vicario de la Diócesis, -por enfermedad del Sr. Obispo- y los consiliarios

de las Secciones y Procesión Eucarística.

D. JOSE GARCIA-NOBLE-JAS FERNANDEZ-ARROYO, y

D. MANUEL LORENTE ROL-DAN, en cuya etapa se celebran los CIEN AÑOS (1896-1996) de existencia de la Sección, con numerosos actos y asistencia de D. Rafael Torrija de la Fuente, Obispo de C. Real, como la Procesión de Banderas, la Misa solemne, el Santo Rosario y la Procesión del Santísimo.

Invitamos a todo el pueblo para que se una a estas celebraciones del PRIMER CENTENARIO de nuestra Adoración Nocturna local.

Siguiendo con la historia de la misma, desde 1940 se han celebrado las vigilias en la capilla de la Virgen Milagrosa del Santo Hospital, hasta que se derrumbio para hacer el nuevo edificio.

Entonces se trasladaron a la capilla de la Casa-Convento de los PP. Capuchinos, en la calle Reyes Católicos, hasta su marcha de Manzanares.

Y desde entonces en la Parroquia de Altagracia y la capilla de las Monjas de Clausura, mientras hubo dos turnos y al quedar en uno en esta última, con el beneplácito de las monjas.

Actualmente se celebra un Turno de Vela ante el Santísimo, los terceros sábado-domingo de cada mes, luego tres vigilias extraordinarias en Jueves Santo, Corpus Christi y Día de los Di-